

Núm. 238 – 1 al 15 de diciembre de 2024

ANPE-Informa

Carta a la presidenta de la Comunidad de Madrid. MUFACE

El presidente de ANPE-Madrid, Andrés Cebrián del Arco, ha dirigido una carta a la presidenta de la Comunidad de Madrid Isabel Díaz Ayuso, para poner en su conocimiento la alarma y el malestar del profesorado ante la situación de MUFACE.

Lotería de Navidad 2024 de ANPE-Madrid

ANPE-Madrid, un año más comienza su campaña de venta de la Lotería Nacional de Navidad. Este año solo se podrá adquirir en línea o en la administración de lotería El Acebo, en décimo completo del número 81784, que juega en exclusiva ANPE-Madrid.

• ANPE presenta ante el Congreso de los Diputados, un escrito sobre la grave situación con MUFACE

ANPE registra un escrito para todos los grupos parlamentarios, en el que expone la grave situación que se daría si no se renovase el convenio entre MUFACE y aseguradoras.

ANPE-Madrid ofrece descuentos a sus afiliados
 CIRCO ON ICE 2. CARPA CIRCO ALEGRÍA

Funciones disponibles:

Domingo 29/12/24: 12:00h. y 18:00h. Sábado 4/01/25: 12:00h., 16:30h. y 19:30h

CIRCO DEL SOL ALEGRÍA. CASA DE CAMPO

Funciones disponibles: Domingo 9/02/2025 a las 16:30h. Domingo 16/02/2025 a las 12:30h.

Novedades

• Acreditación de Inglés Avanzado. Acreditados por estar en posesión de titulaciones específicas.

Se hace pública la lista de candidatos que han obtenido la acreditación para impartir el currículo de Inglés Avanzado en los institutos bilingües y en los centros privados concertados autorizados para impartir el Programa Bilingüe en Educación Secundaria de la Comunidad de Madrid, según lo dispuesto en la base quinta de la Resolución conjunta de 22 de febrero de 2023.

• <u>Listas de aspirantes a desempeñar puestos docentes en régimen de interinidad. Aspirantes que han causado baja</u>

Se publica el listado definitivo de aspirantes a interinidad que han causado baja durante el presente curso escolar 2024-2025, no incluidos en los listados publicados con anterioridad a esta fecha.

Inspectores de Educación Accidentales. Convocatoria de acto público

Se convoca acto público telemático el día 9 diciembre de 2024 para desempeñar puestos de inspectores de educación accidentales en los Servicios de Inspección Educativa de Madrid-Capital.

Participación voluntaria en las comisiones de valoración del concurso de traslados de Secundaria,
 FP y RE. Listas provisionales de admitidos y excluidos

Se anuncia la publicación de las listas provisionales de solicitudes presentadas admitidas y excluidas de participantes voluntarios en las comisiones de valoración del concurso general de traslados para los Cuerpos de Catedráticos, Profesores de Enseñanza Secundaria, Técnicos de Formación Profesional (a extinguir), Especialistas en Sectores Singulares de Formación Profesional, Escuelas Oficiales de Idiomas, Música y Artes Escénicas, y Profesores y Maestros de Taller de Artes Plásticas y Diseño.

• Personal docente interino. Nota informativa: Llamamientos asignación de destinos

Último llamamiento de diciembre de 2024 y primero de enero de 2025 para la asignación de destinos de personal docente interino.

Listas extraordinarias

• <u>Listas extraordinarias de interinos permanentemente abiertas en especialidades del Cuerpo de Catedráticos de Música y Artes Escénicas. Citaciones de la prueba práctica de determinadas especialidades.</u>

Se convoca a los aspirantes admitidos de la especialidad "Instrumentos de cuerda frotada: Violín Barroco" para la realización de la prueba práctica de la convocatoria de listas extraordinarias permanentemente abiertas de especialidades del Cuerpo de Catedráticos de Música y Artes Escénicas.

• <u>Listas extraordinarias de interinos permanentemente abiertas. Convocatoria de determinadas especialidades.</u>

Se convoca lista extraordinaria permanentemente abierta en la especialidad de Italiano del Cuerpo de Profesores de Escuelas Oficiales de Idiomas.

• <u>Listas extraordinarias de interinos permanentemente abiertas. Listas de nuevos aspirantes admitidos y no admitidos en determinadas especialidades.</u>

Se publican los listados con nuevos aspirantes admitidos y no admitidos en las listas extraordinarias permanentemente abiertas de aspirantes a ocupar puestos docentes en régimen de interinidad en determinados cuerpos y especialidades.

Buzón de alcance

Se ha publicado el número 222 de la revista, donde encontrarás, entre otros, los artículos siguientes:

EDITORIAL

El tiempo se agota

NUESTRA OPINIÓN

<u>Incorporación de 1.º y 2.º de ESO en Colegios</u> <u>Públicos de Infantil y Primaria en Madrid.</u>

DEFENSOR DEL PROFESOR

<u>Presentación del informe del Defensor del Profesor</u> de ANPE-Madrid.

INFORMACIÓN SINDICAL

<u>Iniciativa de ANPE-Madrid: Apoyo a la Jornada Continua en los Centros</u>

ANPE AL DÍA

Sesiones informativas telemáticas

BUZÓN ABIERTO

<u>La Inteligencia Artificial en los Centros Educativos:</u>
<u>Transformando la Atención a los Alumnos con</u>
<u>Necesidades Educativas Especiales</u>

ACCIÓN SOCIAL

Nuevo plazo de inscripción Bono Parques

VIDA EN LOS CENTROS

Belenes de Navidad 2024

FORMACIÓN

Cursos online válidos para oposiciones

Ver <u>números anteriores.</u>





Guías prácticas de ANPE-Madrid



Guía del profesorado 2024-2025.

Un año más, ANPE-Madrid ha elaborado la *Guía del profesorado*, una completa recopilación de textos legales, protocolos de actuación e información de interés, con el fin de facilitar a los docentes y centros educativos de la Comunidad de Madrid un material informativo básico sobre diversos aspectos de su vida profesional.

Si todavía no la tienes, contacta con tu delegado.

Otras guías de ANPE-Madrid.

- Guía de funcionarios en prácticas
- Derechos y deberes de los funcionarios
- Jubilaciones y pensiones

 La convivencia en los centros docentes de la Comunidad de Madrid (Resumen del Decreto 32/2019, de 9 de abril)



Profesorado interino

Retribuciones



Publicaciones de ANPE

• LOMLOE en formato digital

ANPE ha elaborado el libro de la Ley Orgánica 3/2020, de 29 de diciembre (LOMLOE) en formato digital. Con esta publicación, ANPE espera facilitar el trabajo en los centros educativos, a los equipos directivos y al profesorado.

Esta edición, incluye, diferenciados por sombreados:

- el preámbulo y las disposiciones propias de la LOMLOE.
- el texto original de la LOE que sigue en vigor y no ha sido modificado por la LOMCE ni por la LOMLOE.
- las modificaciones introducidas por la LOMCE sobre la LOE y mantenidas por la LOMLOE.
- los cambios realizados por la LOMLOE sobre el texto de la LOE con las modificaciones introducidas por la LOMCE.

Ver LOMLOE, versión flipbook



Guía de docentes en el Exterior

ANPE ha elaborado una Guía de docentes en el Exterior en formato digital.

Si estás interesado en formar parte de la lista de difusión (WhatsApp) de docentes en el Exterior, exclusivamente para afiliados de ANPE, puedes solicitarlo por correo electrónico a exterior@anpe.es.

• Ya puedes leer nuestra revista profesional en cualquier lugar.

Ahora tienes toda la información a un solo click https://revista.anpe.es/

• Revista profesional ANPE

Ya está disponible el número 624 de nuestra revista profesional en formato digital con contenidos de actualidad, información y debate sobre la vida docente y la acción sindical.

Toda la información en https://revista.anpe.es/

ANPE-Madrid, Sindicato Independiente

O'Donnell, 42, 1º A - 28009 Madrid • Tels.: 915 213 111 y 915 214 348

www.anpemadrid.es - anpe@anpemadrid.es









